

## MA VISION DES SOINS

Notre essence profonde est modelée dès notre tendre enfance par nos croyances, notre éducation, ainsi que nos blessures.

Comme le cheval, de nature sauvage, habitué à un enclos limité dès son plus jeune âge, est obéissant et se contente de ce paysage-là, nous nous construisons la plupart du temps avec une "réalité" qui restreint notre champ de vision. En effet, notre mental nous limite car il se souvient des schémas connus souvent réducteurs et les chutes parfois douloureuses.

Notre manière de vivre, de penser est ainsi freinée par nos "habitudes" émotionnelles, éducatives, culturelles, historiques, intellectuelles, nos peurs, et bien souvent aussi, par nos liens transgénérationnels. Nous grandissons ainsi avec un pré bien délimité, derrière de nombreuses barrières que nous croyons infranchissables.

Et pourtant, les grands espaces nous appellent au fond de nous, si nous prenons la peine de les écouter.

**Mon rôle, en tant que thérapeute, est de vous guider afin de mettre en lumière ces barrières et ces masques qui vous entravent et de vous faire ressentir vos potentiels et vos ressources ; vous aider à vous révéler à vous-même en quelque sorte.**

Une fois que nous sommes reconnectés à qui nous sommes profondément, nous pouvons ensuite choisir plus aisément, si nous le décidons, d'ouvrir les portes qui nous appellent ou de franchir les écrans qui nous limitent.

**Pour cela, les soins énergétiques accompagnent le processus de libération en agissant sur le corps physique et les corps énergétiques pour rétablir l'harmonie.**

**L'accompagnement se fait ainsi dans la globalité de votre Etre.**

**Vous découvrez vos propres chemins de guérison, en accord avec ce que vous ressentez profondément en vous.** Vous pouvez alors prendre votre véritable place et vous déployer dans votre entièreté.

Ainsi, comme un cheval qui retrouve son côté sauvage, vous pouvez **vous rendre compte de vos capacités à redevenir libre, autonome et vivre votre nature profonde en étant épanoui(e).**

De nouveaux horizons se lèvent, si chers à votre cœur.

Marie-Pierre